

Conseil Municipal des Enfants

Compte-rendu de la séance du 12 janvier 2024

Présents: Tous les jeunes élus sont présents, Béatrice et Brigitte

Début de séance à 17h15.

Brigitte se charge du compte-rendu de la réunion.

Lecture de la lettre du député Antoine Vermorel-Marques remerciant les enfants pour leur engagement dans le CME.

Rappel des consignes concernant la lecture des mails envoyés aux jeunes pour les convocations et les ordres du jour des séances.

Rappel de l'ordre du jour:

- bilan du 1^{er} projet : « Tous solidaires »
- présentation du 2^{ème} thème de l'année : « Pour un village respectueux de l'environnement ».

1° Bilan du 1^{er} projet: « Tous solidaires »

- réalisation de cartes de vœux accompagnant les colis de Noël à l'attention des occupants de la résidence Marguerite
- après-midi goûter à la salle communale
- visite à la résidence Marguerite avec remise des colis

Les jeunes élus ont beaucoup apprécié ces temps de partage et d'échanges avec les Anciens, ont aimé leur faire plaisir et leur apporter un petit temps de bonheur par un changement d'environnement, par des discussions et des gestes pleins d'attention.

Une expérience très positive pour eux qu'ils souhaitent reconduire pour Noël 2024. A voir comment et sous quelle forme?

2° Présentation du 2^{ème} thème : « Pour un village respectueux de l'environnement »

Faire prendre conscience aux habitants de St Denis qu'il est absolument nécessaire de préserver l'environnement de notre village et ce, par différentes actions de sensibilisation ou d'actions sur le terrain.

Un thème qui s'articule autour de 3 dates-clés :

- **14 mars : Journée internationale d'Action pour les Rivières.**

Contact pris avec l'ARPN (Association Roannaise de Protection de la Nature). Possibilité d'un atelier pour découvrir la faune et la flore du Sornin et du Botoret.

- **22 avril : Journée de la Terre**

Thème 2024, les mobilités durables (vélo, covoiturage, à pieds). Un défi, journée sans voiture ?

Défi environnement prévu : organisation d'un ramassage de déchets le 16 mars dans le cadre « Nettoyons la nature », sur la commune entre 10h et 12h. A voir dans la semaine qui suit un atelier de tri des déchets.

Sensibilisation de la population au problème récurrent des déjections canines sur la voie publique. Les jeunes élus sont chargés de réaliser des affiches dans ce sens pour la prochaine séance (**15 février**).

- **22 mai : Journée de la diversité biologique**

Journée consacrée à la connaissance et protection de la faune

Atelier envisagé : Les espèces effrayantes telles araignées, chauves-souris, etc...

3° Questions diverses

Aucune question

Clôture de la séance à 18h30